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ABSTRAK 

ANI MAHARANI AZZAHRA, NIM: 2108205044, “PENGARUH KECUKUPAN 

MODAL, TINGKAT KREDIT BERMASALAH, DAN PROFITABILITAS 

TERHADAP JUMLAH PENYALURAN KREDIT UMKM PADA PT BPR 

MAJALENGKA JABAR (PERSERODA) PERIODE 2020-2023”, 2025. 

Adanya wabah Covid-19 menyebabkan timbulnya permasalahan bagi sektor 

perekonomian termasuk pada sektor perbankan dan UMKM. Jumlah UMKM di 

Majalengka selama periode 2020-2023 rata-rata mengalami kenaikan, sehingga 

pertumbuhan jumlah UMKM ini membutuhkan dukungan yang konsisten pada 

pembiayaan. PT BPR Majalengka Jabar (Perseroda) yang kegiatan utamanya 

mengumpulkan dana simpanan dari masyarakat bisa menyalurkan dana tersebut 

kepada masyarakat terutama pelaku UMKM dalam bentuk kredit. Namun, dalam 

menyalurkan kredit, bank juga menghadapi risiko yang besar, sehingga bank harus 

berhati-hati dalam menyalurkannya. Faktor internal bank seperti kecukupan modal, 

tingkat kredit bermasalah, dan profitabilitas bisa memengaruhi keputusan bank dalam 

menyalurkan kreditnya kepada pelaku UMKM. Adapun kecukupan modal, tingkat 

kredit bermasalah, dan profitabilitas di PT BPR Majalengka Jabar (Perseroda) 

mengalami fluktuasi sehingga kondisi tersebut akan berdampak pada jumlah 

penyaluran kredit UMKM.  

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh kecukupan modal, 

tingkat kredit bermasalah, dan profitabilitas terhadap jumlah penyaluran kredit 

UMKM pada PT BPR Majalengka Jabar (Perseroda). Penelitian ini menggunakan 

metode kuantitatif. Populasi dan sampel pada penelitian ini adalah laporan keuangan 

yang dimiliki oleh BPR periode 2020-2023. Data yang digunakan merupakan data 

sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan PT BPR Majalengka Jabar 

(Perseroda). Teknik pengolahan data menggunakan analisis regresi linear berganda 

dan teknik analisis untuk uji hipotesis menggunakan uji F, Uji t, dan uji R2. 

Berdasarkan uji hipotesis yang telah dilakukan, hasil penelitian ini 

menunjukkan bahwa variabel kecukupan modal (CAR), tingkat kredit bermasalah 

(NPL), dan profitabilitas (ROA) secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan 

terhadap jumlah penyaluran kredit UMKM pada PT BPR Majalengka Jabar 

(Perseroda). Sementara secara parsial, variabel kecukupan modal (CAR) memiliki 

pengaruh yang signifikan terhadap jumlah penyaluran kredit UMKM sedangkan 

variabel tingkat kredit bermasalah (NPL) dan profitabilitas (ROA) tidak memiliki 

pengaruh yang signifikan terhadap jumlah penyaluran kredit UMKM. 

Kata Kunci: Kecukupan Modal, Tingkat Kredit Bermasalah, Profitabilitas, 

Jumlah Penyaluran Kredit UMKM. 
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ABSTRACT 

ANI MAHARANI AZZAHRA, NIM: 2108205044, “THE EFFECT OF CAPITAL 

ADEQUACY, NON-PERFORMING LOAN RATES, AND PROFITABILITY ON 

THE AMOUNT OF UMKM LENDING AT PT BPR MAJALENGKA JABAR 

(PERSERODA) FOR THE PERIOD 2020-2023”, 2025. 

The Covid-19 outbreak has caused problems for the economic sector, including 

the banking sector and MSMEs. The number of MSMEs in Majalengka during the 

2020-2023 period has increased on average, so the growth in the number of MSMEs 

requires consistent support in financing. PT BPR Majalengka Jabar (Perseroda), 

whose main activity is to collect deposits from the public, can channel these funds to 

the community, especially MSME players in the form of credit. However, in channeling 

credit, banks also face great risks, so banks must be careful in channeling it. Internal 

bank factors such as capital adequacy, non-performing loan levels, and profitability 

can influence the bank's decision to extend credit to MSME actors. The capital 

adequacy, level of non-performing loans, and profitability at PT BPR Majalengka 

Jabar (Perseroda) fluctuate so that these conditions will have an impact on the amount 

of MSME lending.  

This study aims to analyze the effect of capital adequacy, non-performing loan 

rates, and profitability on the amount of MSME lending at PT BPR Majalengka Jabar 

(Perseroda). This research uses quantitative methods. The population and sample in 

this study are financial reports owned by BPR for the period 2020-2023. The data used 

is secondary data obtained from the quarterly financial statements of PT BPR 

Majalengka Jabar (Perseroda). Data processing techniques using multiple linear 

regression analysis and analysis techniques for hypothesis testing using the F test, t 

test, and R2 test. 

Based on the hypothesis testing that has been carried out, the results of this 

study indicate that the variables of Capital Adequacy (CAR), Non-Performing Loan 

Rate (NPL), and Profitability (ROA) simultaneously have a significant influence on 

the amount of MSME Lending at PT BPR Majalengka Jabar (Perseroda). While 

partially, the Capital Adequacy (CAR) variable has a significant influence on the 

amount of MSME Lending while the Non-Performing Loan (NPL) and Profitability 

(ROA) variables do not have a significant influence on the amount of MSME Lending. 

Keywords: Capital Adequacy, Non-Performing Loan Rate, Profitability, Total 

MSME Lending. 
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 الملخص

تأثير كفاية رأس المال ومعدلات القروض المتعثرة ”، 2108205044عاني مهراني أزهره، نيم: 

 .2025، “2023-2020جكا جبار )بيرسيرودا( للفترة والربحية على مقدار إقراض بنك بي تي بي آر بي ماجالين

في مشاكل للقطاع الاقتصادي، بما في ذلك القطاع المصرفي والشركات  19-تسبب تفشي جائحة كوفيد

متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة. وقد زاد عدد الشركات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في 

في المتوسط، لذا فإن النمو في عدد الشركات متناهية الصغر والصغيرة  2023-2020ماجالينجكا خلال الفترة 

والمتوسطة يتطلب دعمًا ثابتاً في التمويل. ويمكن لشركة بي تي بي آر بي ماجالينجكا جبار )بيرسيرودا(، التي 

ات يتمثل نشاطها الرئيسي في جمع الودائع من الجمهور، توجيه هذه الأموال إلى المجتمع، وخاصة الشرك

الصغرى والصغيرة والمتوسطة في شكل ائتمان. ومع ذلك، تواجه البنوك أيضًا مخاطر كبيرة في توزيع الائتمان، 

لذلك يجب على البنوك توخي الحذر في توزيعه. ويمكن أن تؤثر العوامل الداخلية للبنوك مثل كفاية رأس المال 

ي إقراض الجهات الفاعلة في المشروعات متناهية ومستويات القروض المتعثرة والربحية على قرارات البنوك ف

الصغر والصغيرة والمتوسطة. وتتذبذب كفاية رأس المال ومستوى القروض المتعثرة والربحية في بنك بي تي 

بي آر ماجالينجكا جبار )بيرسيرودا( بحيث يكون لهذه الظروف تأثير على حجم إقراض المشروعات متناهية 

  .ةالصغر والصغيرة والمتوسط

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير كفاية رأس المال، ومعدلات القروض المتعثرة، والربحية على مقدار 

إقراض المشروعات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في شركة بي تي بي آر بي ماجالينجكا جبار 

لدراسة هي التقارير المالية المملوكة )بيرسيرودا(. يستخدم هذا البحث الأساليب الكمية. السكان والعينة في هذه ا

. والبيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية تم الحصول عليها من البيانات المالية 2023-2020للفترة  BPR لشركة

الفصلية لشركة بي تي بي آر بي ماجالينجكا جبار )بيرسيرودا(. تقنيات معالجة البيانات باستخدام تحليل الانحدار 

 .R2 ، واختبارt ، واختبارF وتقنيات التحليل لاختبار الفرضيات باستخدام اختبارالخطي المتعدد 

واستناداً إلى اختبار الفرضيات التي تم إجراؤها، تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن متغيرات كفاية رأس 

وعات الصغيرة المال ومعدل القروض المتعثرة والربحية في نفس الوقت لها تأثير كبير على مقدار إقراض المشر

 (CAR) والمتوسطة في شركة بي تي بي آر ماجالينجكا جبار )بيرسيرودا(. في حين أن متغير كفاية رأس المال

له تأثير كبير على مقدار إقراض المشروعات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في حين أن متغير معدل 

كبير على مقدار إقراض المشروعات متناهية ليس لهما تأثير  (ROA) والربحية (NPL) القروض المتعثرة

 .الصغر والصغيرة والمتوسطة

الكلمات المفتاحية كفاية رأس المال، ومعدل القروض المتعثرة، والربحية، وإجمالي إقراض المشروعات 

 .متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة
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